

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Satuan Pendidikan : SD Negeri 101750 Ulak Tano
 Kelas / Semester : 2
 Tema 4 : Hidup Bersih dan Sehat
 Sub Tema 2 : Hidup Bersih dan Sehat di Sekolah
 Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, Matematika, SBdP
 Pembelajaran ke : 1
 Alokasi Waktu : 10 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

1. Melalui kegiatan tanya jawab, siswa dapat menyebutkan isi teks yang dibacakan berkaitan dengan lingkungan sehat dengan bahasa lisan (dapat dibantu dengan kosa kata bahasa daerah untuk membantu pemahaman) secara tepat.
2. Melakukan diskusi kelompok, siswa dapat menjelaskan makna kosa kata yang berkaitan dengan lingkungan sehat berdasarkan teks yang dibacakan dengan benar.
3. Melalui kegiatan mengamati contoh gerakan, siswa dapat melakukan kegiatan untuk melakukan kebersihan (seperti menyapu, mencangkul, memetik, memukul dan sebagainya) pada ciri setiap bangun datar, siswa dapat mengelompokkan bangun datar.
4. Dengan berpedoman pada ciri setiap bangun datar, siswa dapat mengelompokkan bangun datar berdasarkan banyak sisi, sudut, dan titik sudut dengan benar.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan pembukaan salam dan dilanjutkan dengan membaca doa (Orientasi). 2. Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi). 3. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari (Motivasi). 	3 menit
Kegiatan inti	<p>Ayo Mengamati Pada awal pembelajaran siswa mengamati dan mendengarkan teman membacakan teks percakapan yang berkaitan dengan dengan hidup bersih dan sehat di kelas.</p> <p>Ayo Berlatih Siswa menjawab pertanyaan yang berhubungan dengan teks percakapan.</p> <p>Ayo Berdiskusi Siswa mendiskusikan makna kata yang terdapat dalam tabel yaitu kata kemoceng, kain pel dan vas.</p> <p>Ayo membaca Siswa membaca teks "Kelasku Bersih, Aku Bangga".</p> <p>Ayo Mengamati Siswa diarahkan untuk mengamati ciri ruang kelas yang bersih dan sehat..</p> <p>Ayo menulis Siswa menuliskan hasil pengamatan dan bentuk laporan sederhana.</p> <p>Ayo Mengamati Siswa mengamati gambar tentang gerakan tari menyapu lantai. Guru mencontohkan gerakan menyapu lantai dalam bentuk tari.</p> <p>Ayo Berlatih Setelah siswa paham dengan konsep sisi, sudut, dan titik sudut pada bangun datar, siswa mengerjakan soal-soal evaluasi.</p>	5 menit
Kegiatan penutup	<p>Peserta Didik: Membuat Resume (Kreatifitas) dengan bimbingan guru tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran tentang materi yang baru dilakukan.</p> <p>Guru: Memeriksa pekerjaan siswa yang selesai langsung diperiksa. Peserta didik yang menyelesaikan tugas dengan benar diberi pujian.</p>	2 menit

C. Penilaian (Asesmen)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/proyek dengan rubric penilaian.

Kepala SD Negeri 101750 Ulak Tano



NIP. 196911191993022001